



令和2年（2020年）度

学校だより

8・9月

大阪市立新高小学校
TEL 06-6391-1359
令和2年9月吉日

8・9月の行事予定

各行事の○番号の数字は、学年を表しています。						
8	25	火	2学期始業式	給食開始		
	26	水	学級写真撮影	口座振替日		
9	1	火	学級写真予備日	委員会編制		
			耳鼻科検診①②			
	4	金	耳鼻科検診③④	大阪 880 万人訓練		
	8	火	耳鼻科検診⑤⑥	クラブ活動なし		
	10	木	P T A 実行委員会	(オンライン)		
	15	火	クラブ活動なし			
	16	水	修学旅行保護者説明会⑥	15:30		
	17	木	夢授業⑤			
	21	月	敬老の日			
	22	火	秋分の日			
	28	月	口座振替日			
	29	火	クラブ活動なし			

※行事は予定ですので、変更することがあります。

10月の主な行事

2日	(金)	運動会前日準備
4日	(日)	運動会
5日	(月)	代休
6日	(火)	運動会予備日
9日	(金)	歯と口の健康教室⑥
10日	(土)	新高幼稚園 運動会
11日	(日)	新高幼稚園 運動会予備日
12日	(月)	後期時間割スタート
13日	(火)	委員会活動 学校公開 9:50 選択説明会 10:50
16日	(金)	学校公開 9:50 選択説明会 10:50
17日	(土)	土曜授業(通常授業)
20日	(火)	クラブ活動なし
21日	(水)	修学旅行(～10/22)
26日	(月)	口座振替日 交通安全学習(～10/28)
27日	(火)	クラブ活動なし

※行事は予定ですので、変更することがあります。

お知らせ＊お願い

大阪880万人訓練 9月4日(金)

地域の防災無線放送に合わせて、各学級で訓練を行います。府下の館内放送や屋外スピーカーなどからもお知らせがあります。ご家庭でも、「もしも」の時に命を守る方法や災害を少しでも減らすにはどうすればよいかを、ぜひ話し合う機会にしてください。

敬老の日を祝う会 中止

子ども達の、登下校の見守りなどご近所での日頃からのお付き合いなど、様々な場面で地域の方々にお世話になっています。

そのお礼や敬愛の心をこめまして、子ども達が地域の方々にメッセージカードを書いています。今年も1000通以上のメッセージカードを用意する予定です。

しかし、今年は、コロナ感染症予防対策のため、例年のように小学校でお祝いの集会活動ができません。後日、仕上がったメッセージカードをお渡しいたします。お手元に届くまで楽しみにお待ちいただければ幸いです。どうぞよろしくお願ひいたします。

今後の主な行事予定

11月	2日	(月)	創立記念日
	6日	(金)	学習参観日
	10日	(火)	委員会活動
	17日	(火)	クラブ活動編制
	24日	(火)	作品展(～12/1) クラブ活動なし
	28日	(土)	土曜授業(通常授業)
12月	1日	(火)	委員会活動
	8日	(火)	クラブ活動
	9日	(水)	学期末個人懇談会(～12/15)
	22日	(火)	クラブ活動
	25日	(金)	終業式

※行事は予定ですので、変更することがあります。

その都度、学校だより・学年だよりやホームページなどでご確認ください。緊急のお知らせは、ミマモルメから配信します。

※3学期の始業式は、1月7日(木)の予定です。

めざせ!さんかく!

廣岡 浩

2学期が始まり約1週間が経ちました。今学期の大きな行事として、運動会と作品展があります。しかし、未だ感染拡大が続く中では、開催内容や方法等について例年とは大幅に違ったものとならざるをえません。また、今後の状況によっては、中止を余儀なくされる場合もあります。子どもたちの成長した様子を実感できるまたとない機会ではありますが、「命」を守る措置ということをご理解頂き、ご協力を賜りますよう、宜しくお願ひいたします。

さて、2学期子どもたちにがんばってほしいなと思うことがあります。それは「めざせ!さんかく!」です。「まる、さんかく、しかく」の「さんかく」ではありません。実は、汗をかく、字をかく、恥をかくの「さんかく」です。始めの「汗をかく」とは、運動・掃除・お手伝いなど、何でも、一所懸命、汗をかいて取り組むという意味です。二つ目の「かく」は、字を書くの「かく」です。学習のことです。学習というのは、目でみること・耳で聞くこと・においをかぐこと・手で触れること・歩いたり走ったりすること、そして、手を使って字をかくことです。頭はもちろん、体のいろいろな所を使って学習します。もう一つの「かく」。実は、「恥をかく」の「かく」です。別の言い方をすると、挑戦するということ、チャレンジです。だれでも、失敗をして恥はかきたくありません。でも、失敗をこわがっていては、何もできません。人前で発表するには勇気も必要です。失敗して少し恥ずかしい思いをしても必ず心の財産になります。心が成長します。

「めざせ!さんかく!」学校、家庭、地域が一緒になって、子どもたちの頑張りを温かく見守り、応援できればと考えます。今後ともよろしくお願ひいたします。



熱中症に気をつけよう!

まだまだ暑い日が続いております。日ごろの学校生活の中でも感染症対策とともに、熱中症対策の1つとして、こまめに水分補給できるよう、今後も引き続き十分な量のお茶を持参させてください。

また、登下校中も原則マスクは着用をお願いしておりますが、熱中症予防のため、登下校中においては、人が少ない・会話を控える・人と一定の距離(1~2m程度)を保つことができる場合、マスクを外しても構いません。